
　日　時　:  令和4年7月7日(木) 14時30分～15時45分

　場　所　:　えにあす　2階　会議室８

　出　席　:　(　委員　) 　中川委員、戸花委員、今野委員、服部委員、中本委員、赤井委員、山崎委員、

  　　　　　　　　　　　　 　　根深委員、滝沢委員、亀石委員、早川委員、桑原氏（黒氏委員代理出席）、

　　　　　 　　( 事務局 )　 保健福祉部長、保健センター長、保健課長、母子保健・食育担当主査

　　　　　　　　　　　　　  　　保健課栄養士、保健課保健師

　欠　席　:　(　委員　)   島田委員、田中委員、新保委員、山下委員、藤井委員、藤田委員

　傍　聴　:　なし

1.開会

保健課長

　　　　　　 ・保健福祉部長より挨拶

2.委員紹介

・各委員及び職員の自己紹介

3.正・副会長の選出

・服部会長より挨拶

4.議題

会長の進行により、議事の審議が進められた。審議内容は次のとおり。

1） 第３次恵庭市食育推進計画について

・A委員より事務局へ質問

2）

Q．　第３次食育推進計画の最終的な評価の時期について教えてほしい。
A．　令和５年に評価に必要な市民アンケート調査を行い、令和６年度中に評価を行う予定。

会議の出席は委員総数20名中14名であり、恵庭市食育推進協議会設置要綱第5条の規定により成
立。

令和4年度　第1回恵庭市食育推進協議会　会議録

　　　　　　　　　　　 　　　　加藤委員、狩野委員

・事務局より「第三次恵庭市食育推進計画」及び「恵庭市食育推進協議会設置要綱」について
【資料1】をもとに説明。

令和３年度食育推進事業取組み実績及び令和４年度食育推進事業計画について

事務局案として会長：北海道文教大学　服部富子委員、副会長：恵庭市老人クラブ連合会　亀石和代
委員が承認された。
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　　　　3） 【農林水産省】デジタル食育ガイドブックについて、事務局より情報提供

・事務局より【資料３】をもとに説明

　　　　4) その他

・服部会長より北海道文教大学発行の「みんなでつくったレモンレシピ100」を提供いただいた。

5.閉会

・事務局より今後のスケジュールについて説明。次回の第2回　恵庭市食育推進協議会は令和5年
２月開催予定。

・Ｂ委員よりＣ委員への質問

・事務局よりＤ委員への質問

・事務局よりＤ委員への質問

Q．　多様な背景のある子どもと接する中での気付いた食事に関する課題について教えてほしい。
A．　子どもと接するより保護者と接することが多いため、離乳食の進め方を迷っている方が多く、相
談できないことがストレスになっていることをよく聞く。保護者と接する機会でのサポートを考えてい
る。

A.　子ども食堂に関しては、大人３００円、子ども100円を徴収しており、まかなえている部分は多い
が、最近は玉ねぎが大幅に値上がりしており、子ども食堂では毎月カレーを提供しているため、厳し
い部分もある。

A委員
A.　大学では、講師の派遣については基本的に求められれば、アレルギーに限らず、大学には他の学
部もあるため、そちらでも派遣は可能。
事務局
A．　保健センターにおいても、乳幼児健診等での栄養相談にて対応は行っているが、それ以外にも
出前講座での対応は可能。

Ｑ.　原油価格高騰などにより、食材料費も値上がりをしていると思うが、子ども食堂を運営するにあ
たり、困り事はあるか教えてほしい。

Q.　アレルギー対応への講座などの開講について教えてほしい。

・Ｄ委員よりA委員、事務局への質問

・特に令和３年度特徴的な取組み等について各委員より、【資料２】をもとに報告。

Q．　恵庭産えびすかぼちゃの冷凍ペーストの食材の提供について今年度はどのようになっているか
教えてほしい。
A．　例年８月頃にかぼちゃの収穫ができその後１年分をペースト状にし冷凍保存する運びであるの
で、今年度も提供する予定。
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